6 Digrio del Puerto VIERNES 12 · JUNIO · 2020

LOGÍSTICA • La entidad reitera su clara vocación por la formación logística a través de sus cursos y seminarios

ATEIA Barcelona sitúa la formación como palanca de su apuesta por el capital humano

LEILA ESCRIHUELA

La formación en un sector tan cambiante como el logístico, sujeto constantemente a cambios normativos o tecnológicos, por ejemplo, se convierte en un pilar fundamental para las empresas que trabajan en este ámbito.

Asociaciones como ATEIA-OLTRA Barcelona respetan cuidadosamente esta premisa, que consideran vital para sus asociados. De hecho, la entidad "ha sido consciente, desde sus inicios, de la importancia de la formación profesional en la compañía", explican. "Nuestras empresas, entre las cuales encontramos tanto transitarios, operadores logísticos como representantes aduaneros, se enfrentan a un mercado altamente competitivo y, por ello, necesitan personal cualificado para responder a esa competitividad", destacan.

En esta línea, ATEIA-OLTRA Barcelona pone el acento en el capital humano que es "uno de los activos más importantes de la empresa", aseguran. En este sentido, y para garantizar que los conocimientos del sector siguen la misma línea que la realidad, "la formación es una herramienta clave para mantener y retener el capital humano actualizado", reiteran desde la Asociación.

Formación

Por ello, la Asociación de Transitarios de Barcelona proporciona, a través de su programa de formación especializada y "de alta calidad", un plan completo de cursos y seminarios para un sector que se encuentra "en continuo proceso de cambio y aprendizaje", con el objetivo de proporcionar competencia a base de conocimientos sobre el sector.

En el abanico de cursos que ofrece, la entidad destaca sus



ATEIA-OLTRA Barcelona ofrece a sus socios diferentes cursos y seminarios enfocados en distintas áreas para dar respuesta a la constante evolución del sector.

"Nuestras empresas se enfrentan a un mercado altamente competitivo y, por ello, necesitan personal cualificado para responder a esa competitividad"

"históricos cursos de carga aérea, homologados por IATA", así como "los cursos de preparación para la obtención del título de Competencia profesional para ejercer la actividad de transitario", señalan desde ATEIA-OLTRA Barcelona.

Por otra parte, y siguiendo la línea de evolución y digitalización, estas dos premisas también se trasladan al ámbito de la formación en logística mediante la formación en línea.

"Además de los cursos presenciales, la formación de ATEIA-OLTRA Barcelona evoluciona en el dinámico mundo de la enseñanza y dispone de plataforma de formación online", señalan. El hecho de poder asistir a clases y cursos virtualmente
"permite compaginar, con flexibilidad, la actividad laboral con las inquietudes y necesidades
formativas de los profesionales del sector", añaden desde la
Asociación.

Grupo docente

Otro de los pilares fundamentales para garantizar una formación de calidad es el claustro docente. En el caso de ATEIA-OL-TRA Barcelona, está formado por profesores y expertos en sus respectivas disciplinas. En este sentido, añaden, "la Asociación imparte acciones formativas que abarcan materias relacionadas con la actividad transitaria, aduana, aéreo, marítimo-multimodal, terrestre, fiscalidad o comercio internacional, además de aspectos jurídicos y responsabilidad de los operadores en los distintos modos del transporte"

"La profesión, su entorno empresarial y la complejidad que la internacionalización supone en el negocio, genera una casuística que requiere, constante y permanentemente, de conocimientos más amplios y especializados", reiteran. Por este motivo, la Asociación destaca "la vocación de ATEIA-OLTRA Barcelona para ser un referente en la formación especializada y continuada de los profesionales de las

"La formación es una herramienta clave para mantener y retener el capital humano actualizado"

"La profesión, su entorno empresarial y la complejidad que la internacionalización supone en el negocio, genera una casuística que requiere, constante y permanentemente, de conocimientos más amplios y especializados"

empresas asociadas: transitarios, representantes aduaneros y operadores logísticos".

Oferta formativa

El objetivo de ATEIA-OLTRA Barcelona es "ofrecer una continua actualización de las capacidades profesionales del personal de nuestras empresas asociadas para, de este modo, afrontar con éxito los cambios del mercado laboral", detalla la entidad. En este sentido, su programa formativo cubre muchas de las áreas logísticas.

En el caso aéreo, destacan los cursos de transporte de mercancías peligrosas; en aduana se incide en el comercio exterior, y en el apartado de formación económica se apuesta por el crédito documentario.

Respecto al marítimo multimodal, la Asociación ofrece cursos sobre transporte de mercancías peligrosas, así como la especialización de transporte marítimo y multimodal. Por su parte, a nivel terrestre, se imparten cursos sobre las cartas de porte en el transporte por carretera y sobre el transporte de mercancías por ferrocarril.

En el ámbito jurídico, ATEIA-OLTRA Barcelona apuesta por seminarios sobre incidencias y reclamaciones en el transporte y la logística, incoterms, seguros para transitarios, y también formación sobre la responsabilidad de los transitarios y los distintos operadores logísticos.

A nivel general, destacan el curso para obtener el certificado de competencia profesional del transporte de mercancías, formación sobre las funciones y tareas para el transitario y, por último, un curso de gestión de calidad y atención al cliente.

